

UNGRD destinará más de 6.400 millones para reconstruir y reparar 14 puentes afectados por avenida torrencial en Mistrató, Risaralda

- *Se registran 12 puentes peatonales destruidos y dos vehiculares averiados por la avenida torrencial del pasado 14 de enero en el río San Juan.*
- *Las comunidades Embera Chamí asentadas en la zona rural del municipio de Mistrató, departamento de Risaralda, se encuentran incomunicadas por esta emergencia.*
- *La UNGRD liderará en convenio con la Gobernación de Risaralda la reconstrucción de seis puentes peatonales para garantizar la comunicación de las comunidades ubicadas en esta zona del departamento.*

Bogotá, 24 de enero de 2023 (@UNGRD). El director general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Javier Pava Sánchez, anunció, durante su visita del fin de semana a las comunidades Embera Chamí asentadas en la zona rural del municipio de Mistrató, la destinación de recursos por \$6.450 millones de pesos en un convenio con la Gobernación de Risaralda para reconstruir 12 puentes peatonales y reparar dos vehiculares afectados por la avenida torrencial el pasado 14 de junio en el río San Juan.

“Priorizamos la atención a esta población por la importancia que tienen las comunidades indígenas para el país. La incomunicación de esta zona requiere con urgencia la reparación de los puentes, por eso vamos a firmar un convenio con la Gobernación”, señaló el director general de la UNGRD.

Con este convenio se reconstruirán 6 de los 12 puentes peatonales que son prioritarios en este momento para permitir que estas comunidades puedan trasladarse de un lugar a otro en su territorio. “Iniciaremos la reconstrucción de los puentes peatonales, que son prioritarios, y posteriormente se realizarán los demás proyectos. Con la formalización del convenio se analizarán las especificaciones técnicas y diseños para ejecutar las obras”, dijo Pava Sánchez.

Por último, la UNGRD pactó con la comunidad indígena Embera Chamí asentada en la zona rural del municipio de Mistrató la formulación de proyectos por parte de la entidad para garantizar la alimentación de esta población a través de la estrategia de ‘Ollas Comunitarias’ y la conformación de brigadas para el mantenimiento preventivo y correctivo de las vías en esta región del país.